

最高の勉強には、

受験で楽しいもんじゃありません。

でも、最後の最後に、なんとも言えない感動が、
グワァ〜っと心を走るのです。

さあ、次はキミたちが熱く勉強する番ですよ。

どんな感動が待っているのか、楽しみですな〜

ヌルフフフフフ…^-☆



立志館ライフ
サポートマガジン

「ai」アイ

— 第 74 号 —

(^o^)**立志館サイコー!**

言わせて、せんせーっ!、(*>□<*)//

ひとりひとりに合わせてくれる
ところ、サイコー!
(三国丘高校合格 女子 赤司)

先生と生徒が団結していて、明るい
ところサイコー!、(^o^)/
(泉陽高校合格 女子 からあげくん)

理科と社会もめっちゃ伸ばして
くれるところ、サイコー!
(泉陽高校合格 男子 ウタ)

先生が優しくて、合格するために一緒
に頑張ってくれるところ、サイコー!
(佐野高校合格 女子 あみ)

生徒とちゃんと向き合っ
てくれるところ、サイコー!
(天王寺高校合格 女子 美女(笑))

途中入塾だったけど成績が上がった!
先生が熱心なところ、サイコー!
(泉陽高校合格 男子 たくちゃん)

最後まであきらめず見守ってくれるところ、サイコー! (和泉高校合格 女子 プーさん)

最高の志望校



笑顔

開教室

さあ、次はキミたちの番ですよ〜

なんと、
24年連続です!!

三国丘高校

岸和田も
泉陽も!

今年も

No.1

鳳も
和泉も!

たっ!!

圧倒的
です!!

2015 入試結果

三国丘 135名	岸和田 88名	泉陽 155名	鳳 104名
和泉 105名	天王寺 10名	生野 19名	富田林 15名
清風南海 65名	清教学園 207名	桃山学院 281名	帝塚山学院 泉ヶ丘 63名



質問して
いいですか~?

き、キマった!

カッコつけ
すぎや~ん

立志館サイコーですっ!

立志館 '15

感動の嵐! 卒業祝賀会

“これが立志館です”と胸を張って言える、
そんな瞬間がここに 있습니다。

伝えたいのは、勉強だけじゃない。
勉強を通して成長すること、
仲間や先生たちとの絆。

くしゃくしゃの笑顔で語り合う卒業生の姿、
ダンスやバンドなどで盛り上げる先生の姿。

キミもぜひ感じてほしい!
立志館の信頼パワーがMAXになる
この空気を。

先生たちのキレイきれのダンス、スゲー!
☆*:.o. 0(≧▽≦)0 ..:*☆

アキナのサイン色紙を
5名にプレゼント!!

プレゼントがほしい方は、
どんな用紙でもいいので、
「学年」「氏名」「aiの感想」
「サインほしい!」と明記の
上、立志館ゼミナール各校
受付までご応募ください。
しめきり:5月16日

アキナ

ええ塾ですわ

みんな
盛り上がってるかーい?

卒業おめでとう!!

おもしろ過ぎ!!!

“Never give up and luck will find you!”

これは「諦めなければ、幸運が味方してくれる!」という意味です。この言葉は、卒業祝賀会の劇(先生たちによる劇です!)での台詞です。

誰だって、すぐに努力が報われないときや、周りと自分を比べたときなどに、自信をなくすこともあるでしょう。しかし、そこで諦めては何もしなかったのと同じになってしまいます。辛い時こそ、歯を食いしばって、立ち上がり、もう一度歩き始めるのです! 私も、挫折そうになったことは何度もありましたが、やり通した後の景色は最高でしたよ!

この祝賀会での、卒業生の笑顔は忘れられません。苦楽を共にした彼らには感謝の気持ちでいっぱいです。

さあ、受験生の皆さん、次は君の番! 一年間諦めずに突き進んでください。そんな皆さんと次の祝賀会で会えることを楽しみにしています!

桐亜莉奈先生(国語科)

この単独隊
弱すぎ~(X血X)

さあ、合格体験記を読まなきゃ、始まりませんよ〜!

最高の勉強には 最高の志望校!

まずはダメされたと思って
努力してみてください!

中3になり、塾のテストではなかなか良い成績がとれずに悩んでいました。でも、一度真剣に努力してみようと思い、夏休みに一生懸命頑張りました。すると、夏休み後の塾の実力テストで合計が50点以上も上がったのです!その時、努力をすれば、たとえすぐに結果が出なくても、必ず実る時がくることを知ったのです。その日から、僕の勉強に対する姿勢は変わりました。

冬になり、受験校を決める懇談で、先生方から「もうワンランク上を目指していい」と言われ、とても嬉しかったことを覚えています。受験生の皆さん、騙されたと思って努力してみてください。努力は必ず実ります! (鳳高校合格 男子 H.N)

最後まで向き合ってくれた
先生方に感謝☆

中2まではクラブばかりの毎日を過ごしていたので、中3になった時に、「もっと早くからやっておけば良かった」と後悔することばかりでした。勉強しても勉強しても成績が伸びない自分が嫌になりました。勉強なんかやめたいと思うこともありました。

だけど、立志館の先生方はそんな私を見捨てず、気にかけてくださっていることが分かった時、本当に頑張ろうと思えました。

合格したのは立志館の先生方のおかげです。これから受験生になる皆さん、先生方がそばにいることを忘れず、後悔しないように頑張ってください。私は立志館生であることを誇りに思います。

(岸和田高校合格 女子 A.K)

センパイたちの Vol.1 合格通信

「合格したい!」その気持ち
だけで突っ走って来ました

合格発表の日、自分の受験番号を見つけた時は、本当に嬉しくて涙が止まりませんでした。

私が三国丘高校を志すようになったのは、小学5年生の頃。この5年間、「三国丘に絶対行くんだ」という気持ちだけで突っ走って来ました(笑)。私がこの受験生活の中で感じたことは、たくさんの方の支えがあってはじめて合格を手にすることができるのだということです。

これから受験生になる皆さん、周りの人たちへの感謝の気持ちと合格への強い気持ちを持って、勉強に臨んでくださいね。立志館の先生、今までありがとうございました。立志館大好きです!

(三国丘高校合格 女子 I.M)

立志館の授業は
受けて絶対損はありません!

私は、中3の6月に立志館に入塾しました。はじめはついていけず、不安になったことをよく覚えています。でも、授業をよく聞き、大事なところはメモをとって、家でもう一度見直したり、問題を解き直したり、克服しようと努力しました。

合格発表で、自分の番号を見た時は、今まで生きてきて一番嬉しかったし、支えてくれた先生方への感謝の気持ちでいっぱいになりました。

立志館の先生方は皆分かりやすい授業をしてくれるので、受けて絶対損はありません。あとは、自分を信じて努力すれば、合格はつかめると思います!!

(泉陽高校合格 女子 S.R)

後輩のみんな、聞いて〜っ!、(*>□<*)/3

内申点はとって損なし。手遅れにならないように!
(泉陽高校合格 男子 エノえもん)



学校の勉強をちゃんと頑張って! プリントなどはすぐに捨てない!
(和泉高校合格 女子 アラシック)

夏までが勝負! サボったらあかん!
(三国丘高校合格 女子 赤司)



「自分是可以る!」と思いながら、完璧になるまで繰り返せ!
(鳳高校合格 男子 コロセンサー)



p(・▽・`)/

わからない問題はそのままにせずちゃんと聞きや!
(佐野高校合格 女子 あみ)



理科・社会も積み重ねが大事。テスト前だけの勉強じゃアカンで!
(泉陽高校合格 女子 からあげくん)

自習室に通い続けて、立志館を第二の自宅にしちゃえ(笑)!
(泉陽高校合格 女子 MYWAY)

さあ、合格体験記を読まなきゃ、始まりませんよ～!

最高の勉強には 最高の志望校!

センパイたちの Vol.2

合格通信



先輩から聞いた高校の様子... それが受験勉強のはじまりでした

私が志望校を決めたのは、夏休みでした。大好きな先輩とばったり出会い、学校の様子をたくさん教えてもらったのがきっかけでした。クラブを引退してからは、とにかく今できることを精一杯やろうと考えながら、ひたすら勉強しました。

そんな中、私の毎日の楽しみは、塾の授業が終わった後の、先生たちとおしゃべりでした。学校での出来事や受験への不安など、たくさん話を聞いてくださったことが心の支えとなりました。(ありがとうございました!)これから受験生になる皆さん、合格発表の日、自分の受験番号を見つけた時の嬉しさは格別です! **努力はきっと実ります。そして、最後は祈るのだ! (^_^)**

(三国丘高校合格 女子 S.Y)

小さな積み重ねが やがて山となるのです!

私は立志館に通い始めたのが遅くて、はじめのうちは授業についていけず大変でした。ただ、内申点はとても大事だと言われていたので、学校の定期テストや提出物は手を抜かずに頑張りました。私の合格は内申点のおかげかもしれません。**一年間の小さな積み重ねがやがて山となって合格へつながったのだと思っています。**

入試には確かに難しい問題がたくさん出ます。でも、毎日の積み重ねが大きな力になると信じて頑張ってください。

「小さなことからコツコツと」

(泉陽高校合格 女子 S.M)

自分なりの勉強の仕方 息抜きの仕方を見つけよう

これから受験生になる皆さん、不安でいっぱいでしょう。もちろん勉強はたくさんしなければなりません。でも、私は塾でもらったテキストやワーク、プリントなどの教材を、**理解して自分の力で解けるようになるまで、何度も何度も繰り返し解きました。**塾での実力テストも「テストに慣れる」上でとても役に立ちました。そのおかげで、入試本番も落ち着いて取り組むことができました。

最後に一つ。息抜きはとても大切だと思います。自分なりの息抜きの仕方や勉強の仕方を見つけて、一年間勉強が「苦」にならないようにしながら、頑張ってください!

(三国丘高校合格 男子 H.T)

合格の秘訣は、誰にも負けない 得意科目をつくること!

私は国語が大好きです。特に物語文が好きで、国語の授業では内容が気になって本文を読み込んだりするくらいでした。しかし、国語は好きだけ得意科目でははく、成績が伸びず、嫌いになりかけたこともあり。『好きなのにできないのは悔しい。』そう思ってたくさん**勉強するようになりました。**徐々に成績が上がり、高い成績をとれるようになり、自分の武器になりました。

受験生の皆さん、まずは、その教科に興味を持つこと。そして、とことん極めて、誰にも負けない得意科目にすることが合格の秘訣だと思います。頑張ってください。

(岸和田高校合格 女子 M.R)

後輩のみんな、聞いて〜っ! (*・v・*)b

秋まで部活があったけど、大事なことは引退後に本気で頑張ること。塾の夏期や冬期のテキストを全部やるつもりで頑張れ!

(鳳高校合格 男子 陸上BOY)

演習コース、やって良かったです! 勉強時間がイヤでも増えるので、自分を追い込んで真剣に勉強したい人、ぜひどーぞ(笑)。

(天王寺高校合格 男子 YS愛好会)

立志館で習ったところからちゃんと入試に出るから、先生たちを信じて、頑張れ!

(泉陽高校合格 女子 サリー)

理科や社会を後回しにすると、大変です! 暗記科目だからって簡単に覚えられないやん! 5教科とも早めに動き出そう!

(岸和田高校合格 女子 千本桜)

おすすめ Book 大統領



宗片大輝先生(英語科)



『リズム』

森 絵都 角川文庫

毎回、立志館ゼミナールの先生方が、大スキな本・映画・音楽を紹介してくれるこのコーナー。おもしろそうだなと思ったものを手にとってみよう！キミの人生を変える一冊に出会うかもよ。

さあ新学年がスタートしましたね。気持ちを新たに、前向きな気持ちで取り組んでいますか？今回紹介する本は、新しい環境で頑張る時にぜひ読んでほしい作品です。

主人公のさゆきは勉強が大嫌いな中学生。さゆきにはバンドのボーカルを目指している5つ上のいとこの真ちゃんがいる。派手な服装の真ちゃんに眉をひそめる人もいる中、さゆきは変わらず真ちゃんのが大好きでした。しかし、真ちゃんが自らの夢を追い求めて上京すると耳にしたさゆきはショックを隠しきれません。ずっと変わらないと思っていた日々が終わりを告げようとする中、さゆきが見つけたものは…。

色々な出来事があると、自分が大切にしていたものを見失いがちです。もちろん新しいことに挑戦することも大切ですが、周りの変化に惑わされず、自分だけの「リズム」を見つけていこうと強く思える作品になっています。ぜひ読んでみてくださいね。

この作品を読みたい！というキミは、どんな用紙でもいいので、「学年」「氏名」「あい感想」「本がほしい！」と明記の上、立志館ゼミナール各校受付までご応募ください。抽選で3名にこの作品を差し上げます。応募待ってま〜す！

しめきり：5月16日

先生たちの恋の思い出

恋ノート



井川あみ先生(数学科)

恋愛は、永遠のテーマ！
そこで、「あい」編集部が力を込めて贈る連載企画がコレ。立志館ゼミナールの先生方が、中学・高校時代の淡い恋の思い出を語ります。これを読んでいるそのキミ、いい恋してる？

私が初めて恋をしたのは中学1年生の時でした。彼とは学校は同じでしたが、クラスが違ったので、初めて出会ったのは塾でした。最初は友達の1人として普通にしゃべる程度でしたが、何度もしゃべるうちに、少しずつ彼のことを好きになっていきました。

ある時、メールで「好きな人は誰なのか」という「よくある話題」になり、クラスはどこか、何部なのかなど、お互いの好きな人を当てるような質問をされました。質問していくうちに、彼も同じように私のことを思ってくれていることが判明してきました。

そして、最後に「俺が好きなのはあなたです」というメールがきました。その時は家でメールをしていたのですが、顔が真っ赤になり、すぐに部屋に戻って電話しました。

それから、みんなに内緒で付き合いことになりました。毎日がとても楽しかったです。学校ではいつも通りみんなから「仲良しやな！」と言われるくらい話をし、帰りは一緒に帰りました。

その後もずっと仲良く、中3では念願の同じクラスになりました。同じ高校を目指し、友だちも誘って、塾の自習室に毎日のように通い、難しい入試問題もみんなで教えあったり、先生に質問したりしました。受験勉強が苦にならなかったのは彼のおかげです。

高校は残念ながら違うところになり、会う機会は減っていきましたが、この「秘密の恋」は初々しい恋の思い出として、今も私の心に強く残っています。



クイズん〜どうでしょう？

●いつも教科書にかじりついて頭を抱えているそのキミ、ちょっと頭のリフレッシュに、こんなクイズ、どうでしょう？さ、キミの脳をフル回転させてちょーだい！

問題

問1. 16世紀、南アメリカからヨーロッパに伝えられた野菜のうち、「悪魔の植物」と呼ばれて食べられなかったものはどれ？

- ア. え?!じゃがいもが悪魔? イ. やっぱ、ピーマンが悪魔!
- ウ. まさかの…もやし、ですか?



問2. 17世紀、国王ルイ14世によってフランスのパリにつくられたベルサイユ宮殿。豪華絢爛なこの宮殿に最初はなかったものはどれ？

- ア. え?!屋根がないの?! イ. やっぱ、鏡がない?!
- ウ. うそ〜ん、トイレがないの?!

あれがないと、困るのよ〜



ゲスト:国王ルイ14世



尾野夏輝先生(社会科)

答えがわかった人は、どんな用紙でもいいので、「学年」「氏名」「クイズの答え」「あい感想」を書いて、立志館ゼミナール各校受付までご応募ください。抽選で5名にプレゼントを差し上げます。応募待ってま〜す！しめきりは5月16日です♪



変わる公立入試、進化する立志館

今年の公立入試において、多くの高校で合格実績がナンバー1となった“立志館の強さ”とは何か。来年の新入試制度も見据えながら、3名の校長に聞いてみた。

5教科総合力で立志館生大きく飛躍!

人気上位校 高倍率



松下和弘先生(けやき通り校校長)

- 編集** ▶ 今年は、公立入試の前期・後期「2回入試」の最後の年でしたが、どのような状況だったのですか？
- 松下** ▶ 前期入試は、三国丘（文理学科）が3.08倍（定員160名）、泉陽（普通科）が5.20倍（定員80名）と本当にハイレベルで厳しい入試でした。
- 豊島** ▶ 後期入試では、三国丘が1.80倍、岸和田が1.49倍、泉陽が1.48倍となり、特に三国丘はかなりの高倍率となりました。三国丘では定員が40名減ったことも高倍率に拍車をかけた大きな要因でしたね。
- 北川** ▶ 今まで、三国丘、泉陽、鳳の合格者数はずっと立志館がナンバー1でしたが、岸和田と和泉もナンバー1になることができました。立志館生は、最後までよく頑張ったと思います。
- 松下** ▶ 三国丘（後期）では、立志館生以外の合格率は46.8%だったのに対し、立志館生の合格率は72.4%。また、岸和田（後期）では、立志館生以外の合格率が61.3%だったのに対し、立志館生の合格率は84.5%と、抜群の合格率でした。
- 豊島** ▶ 生徒一人ひとりの頑張りの結果ですが、「5教科入試に強い立志館」を証明する結果となり、嬉しい限りです。立志館生は、理科や社会も含め、どの教科もバランス良く勉強しているので、入試に本当に強いですね。
- 北川** ▶ 来年から公立入試は原則「1回入試」で、どの高校も5教科入試となります。新制度での初の入試で、受験校選びは今まで以上に難しくなると思います。
- 松下** ▶ たとえ公立志望であっても、併願する私立高校をしっかり選択することが重要です。3年間通いたいと思える私立高校に合格していないと、公立受験校を選ぶ際にチャレンジできなくなります。私立高校は校風も指導方針も大きく違いますから、直接足を運んで学校選びの参考にしてください。

変わる入試制度



北川和弘先生(城山台校校長)

難化する入試。5教科早めの対策を!

- 編集** ▶ 来年の公立入試から内申が絶対評価となりますが、どのような影響がありますか？
- 北川** ▶ 中1・中2の生徒も、現在の学年から学校の成績が内申に影響します。ただ、みんなに良い評価が付きやすい5段階の絶対評価では、差が付きにくいとも言われています。
- 松下** ▶ 今まで以上に当日の試験結果が合否を左右するのではないのでしょうか。当日の試験結果の比重も上がりますから、どの教科も早いうちから応用力を養うことが大切です。
- 豊島** ▶ 1月に実施されたチャレンジテストの問題を見ると、単に暗記一辺倒の学習では通用しないことがわかります。立志館の授業で大切にしている「なぜ、そうなるのか」という過程をしっかり理解していきましょう。
- 北川** ▶ これは、公立入試問題でも同様です。公式を暗記するだけの勉強では解けない問題が増えています。資料を読み解く問題や、学習した知識をもとに考え解く問題では、差がつくはずですよ。
- 豊島** ▶ これからの学習のポイントは、一つひとつの知識を結び付けて答えを導く力、基本問題を素早くミスのないように解く力だと思います。
- 松下** ▶ 今年の入試では、理科や社会が難しくなっていましたし、来年以降もこの傾向は続くと考えられます。英数国だけでなく、どの教科も本物の実力を立志館で身につけていきましょう。
- 北川** ▶ 立志館は、これまでも5教科すべてに力を注いできました。どの教科も自信を持ってお勧めできます。中3演習コースや中2・中3V特訓講座など、立志館自慢の授業で力をつけてください!
- 豊島** ▶ 合格したときの生徒たちの笑顔を見ることが、私たちのやりがい입니다。生徒たち一人ひとりの夢をかなえられるように、これからも全力でサポートしていきたいと思ひます!
- ※新入試制度について、大阪府教育委員会から詳しい発表があり次第、立志館からもお知らせします。



豊島郁哉先生(宮山台校校長)

実力重視の入試へ